



Rosario, Mayo de 2016

***Carta abierta al Presidente de la Nación, Ing. Mauricio Macri,
Presidente de la Corte Suprema de Justicia Dr. Ricardo Lorenzetti,
Jefe de Gabinete de Ministros Sr. Marcos Peña:***

Estimados Señores, los integrantes de la Asociación de Industriales Metalurgicos de Rosario, nos dirigimos a ustedes, considerando que las Pymes industriales que representamos, se encuentran ante una grave situación.

El Sistema de Aseguradoras de Riesgos del Trabajo, se ha convertido en un engendro perverso para las industrias en general y para el sector Metalurgico Pyme en particular, atentando en forma directa contra la generación de nuevos empleos.

Se ha instaurado un sistema corrupto, ineficiente y avieso, que tiene la potencialidad de hacer colapsar las empresas. Se ha bajado la siniestralidad, lo que sin dudas es muy valioso, pero paradójicamente se ha incrementado exponencialmente la judicialidad o litigiosidad, y a medida que se multiplican los juicios, las A.R.T. suben las alícuotas que deben pagar nuestras Pymes.

¿Cómo se explica que hoy, habiendo bajado la siniestralidad en forma sostenida, de la mano de las inversiones en tecnología y el uso de nuevas prácticas con las que todos nos hemos comprometido durante más de 10 años, esta cobertura haya casi quintuplicado su incidencia en nuestros costos?. En el año 2006 la cobertura del riesgo del trabajo representaba un promedio de 4% de la masa salarial, actualmente hay sectores que pagan hasta el 20%, superando ampliamente lo pagado en concepto de Aportes y Contribuciones.

El proceso de reindustrialización de nuestro país, único camino para la mejora social, se ve seriamente afectado por la llamada "Industria del Juicio", que genera enriquecimiento para pocos y perjuicio para muchos.

Remarcamos que se trata de una litigiosidad indebida, en muchos casos simulada o fraudulenta - acción de los denominados "caranchos" - y ficticiamente exacerbada y no perseguida por las Aseguradoras, con inequitativa y abusiva adjudicación de honorarios, entre otras tantas irregularidades.



Asociación de Industriales Metalúrgicos de Rosario

El sistema se ha cartelizado y hoy, a empresas de más de 50 trabajadores que pretendan bajar sus costos intentando cambiar de prestador, les es imposible hacerlo pues el resto de las prestadoras no atienden la solicitud y en consecuencia quedan cautivas. Esto pone de manifiesto un pacto espurio de no competitividad entre las aseguradoras que permite el traslado directo de los sobrecostos a las empresas.

Señores, en sus manos se encuentran las herramientas para evitar un colapso que lamentaremos y ello permitirá mantener los planteles de trabajadores, incentivar la creación de nuevos empleos y dar un paso adelante en el objetivo común de "Pobreza Cero".

